

## La Escuela Oficial de Idiomas necesita personal y mejoras en el edificio para el inicio del nuevo curso

16/09/2019



La Escuela Oficial de Idiomas, que ha ampliado el plazo de matriculación hasta el 20 de septiembre, continúa reivindicando una serie de mejoras, tanto en materia de personal como de infraestructuras. Una de las necesidades apremiantes del centro es la del personal puesto que cuenta solo con un auxiliar administrativo y un subalterno, por lo que al menos precisan que se les conceda otro auxiliar administrativo y un conserje ya que las clases comienzan a las 9:30 horas y se prolongan hasta las 22 horas, pero por el momento, y después de diez años de servicio en la comarca, se encuentran con que no pueden realizar desdobles. Circunstancia que también les impide atender con normalidad las numerosas llamadas telefónicas que reciben en el centro. Por este motivo, en la extensión de Novelda el pasado año por la noche estaban sin conserje.

Las clases comenzarán el próximo 1 de octubre, aunque con las mismas carencias con las que finalizó el pasado curso en cuanto a infraestructuras. Al respecto, el concejal de Educación, Fernando Gómez, ha recordado que están a la espera de que los proyectos de mejora del centro pasen por junta de gobierno para su posterior adjudicación. Se trata de la reparación de la cubierta, motivo por el que el año anterior ya se clausuró un aula por las goteras, el ascensor, colocar placas fotovoltaicas, mejorar el salón de actos y la accesibilidad. Todo ello dentro el Plan Edificant.

## Curso 2019/2020

Respecto al curso escolar, este tiene la novedad de que será el próximo 25 de este mes cuando el centro enviará un correo electrónico, dentro de un **nuevo** procedimiento de matriculación, con la información de la adjudicación de plazas. Desde ese momento y hasta el 4 de octubre los alumnos interesados dispondrán de tiempo para presentar toda la documentación. Recordamos que la EOI es gratuita y solo se paga una tasa anual por inscripción que oscila entre 90 y 105 euros. Más información vía online.

El pasado año se inscribieron **más de dos mil alumnos**, y este año esperan ampliar la cifra puesto que se ha introducido como novedad el curso **C1 de Italiano**. Además, en los niveles C1 y C2 en Inglés se realizará un desdoblamiento, dada la dificultad de estos cursos, para facilitar el acceso de los alumnos a distintos niveles, ya que es una etapa muy exigente, ha comentado la directora del centro, **Pilar Calatayud**.

Otra novedad es que este año se incluye la destreza de mediación para que los alumnos actúen como puente lingüístico entre distintas culturas, es decir, que un alumno español podrá interactuar con un inglés autóctono residente en los municipios de la zona. En la EOI de Elda se imparten a su vez cursos de Inglés y Valenciano en todos los niveles, así como Alemán de A a B2, Francés de A a B2 e Italiano con C1 este año. En las secciones de Novelda y Villena se imparte también Inglés, Francés y Alemán.

